

# À Zudausques, la bonne santé des finances communales



Arminda Giovacchini, première adjointe, a présenté le compte administratif.

**ZUDAUSQUES.** C'est la dernière année où le compte de gestion et le compte administratif sont votés à la suite. Avec la réforme du plan comptable, l'année prochaine, il n'y aura plus qu'un seul compte « *un exemple concret de simplification des mesures administratives* » a souligné Didier Bée, maire.

Le compte de gestion présente une dépense globale de fonctionnement de 712 668 euros et les recettes de fonctionnement s'élèvent à 730 002 euros. Les

dépenses d'investissement s'élèvent à 354 226 euros, les recettes d'investissement s'élèvent à 484 669 euros. Le résultat de clôture est donc excédentaire à hauteur de 243 737 euros. « *Une situation on ne peut plus saine, avec des résultats encore mieux que l'année dernière* », se félicite le maire Didier Bée, tout en rappelant le conseil à la plus grande prudence face à la situation nationale.

Le maire a souligné que pour l'instant, la commune n'a reçu

aucune notification pour les travaux liés aux inondations : « *On doit faire les travaux et on puise dans nos réserves. Heureusement que nous avons une situation saine et un peu de trésorerie, sinon ce serait compliqué* », ajoute le maire. C'est ensuite Arminda Giovacchini, première adjointe, qui a présenté le compte administratif. Comme la loi l'oblige, le maire a dû sortir de la salle le temps de la présentation du document qui a été approuvé sans réserve. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)

